CIUDAD DE MÉXICO I JUEVES 26 DE DICIEMBRE DE 2019 I AÑO LV I NO. 19,547 ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL





RESCATE

Descubren palacio maya

El Instituto Nacional de Antropología e Historia confirmó la existencia de una estructura de 55 metros de largo en la zona de Kulubá Pág. 44

CINE

Retrata el terror familiar

En No abras la puerta el director Humberto Hinojosa explora una historia donde el peligro está más allá de lo paranormal. Pág. 36



Limpian zona cero de La Merced

Entre reclamos, la jefa de gobierno capitalino Claudia Sheinbaum recorrió La Merced y garantizó la revisión de las instalaciones eléctricas de los 329 mercados de la Ciudad de México, mientras locatarios continuaban con los escombros del área siniestrada la noche del 24 de diciembre. En la imagen, uno de ellos intenta limpiar la zona cero. Pág. 21

LA SRE ENVÍA NOTA DIPLOMÁTICA

Asedio de Bolivia, un hecho sin precedente

ROXANA GONZÁLEZ

México acusa que la amenaza de irrumpir en la embajada no la lanzó ni Augusto Pinochet

El gobierno elevó el reclamo diplomático a Bolivia. El director general de Organismos y Mecanismos Regionales Americanos, Efraín Guadarrama, advirtió que a pesar de que México ha sido objeto de presiones por parte de dictaduras como la de Augusto Pino-

chet, en Chile, o las de Argentina, Uruguay o Nicaragua al brindar asilo político, la amenaza de ingreso de la policía de Bolivia a la embajada de México en La Paz se trata de un hecho sin precedente.

Además, defendió el asilo otorgado a funcionarios del exbajada en La Paz, que ahora el gobierno interino amenaza con asaltar. Explicó que el gobierno de Bolivia notificó de las órdenes de aprehensión contra estas personas después de que se les ofreciera el asilo.

De esta manera, el roce diplomático entre México y Bolivia por el acoso policial del gobierno de La Paz a la embajada y residencia mexicanas en ese país continúa

presidente Evo Morales en su em- en aumento. Por tercer día consecutivo, la cancillería, que encabeza Marcelo Ebrard, denunció el reforzamiento de la vigilancia en su sede diplomática y defendió el asilo a los exfuncionarios de Evo Morales que se encuentran bajo su resguardo.

> México envió el lunes pasado una nota diplomática al gobierno boliviano, en la que denuncia la intimidación a su personal y el uso de drones. Pág. 32



El nuevo plan migratorio pone en riesgo a niños

Se enfrentan a explotación, violencia, abuso y carecen de acceso a servicios esenciales, alerta la Unicef. De 2015 a 2018, fueron detenidos en México 128 mil 645 niños migrantes. Pág. 4

THE WALL STREET JOURNAL

China impulsa a Huawei con estímulos fiscales

NUEVA YORK. El Gobierno chino avudó a Huawei con hasta 75 mil millones de dólares en exenciones de impuestos y financiación para posicionar la marca en el mundo. Pág. 20

INSEGURIDAD

Cae otro por el caso LeBarón

CHIHUAHUA. El director de Seguridad Pública Municipal de Janos, Fidel Alejandro N., fue detenido por tener presuntamente vínculos con el cártel de Juárez y por su presunta participación en la masacre de nueve integrantes de la familia LeBarón, el pasado 4 de noviembre. Fue capturado en ese municipio el pasado martes y posteriormente trasladado a la Ciudad de México, donde se encuentra arraigado, en espera de que un juez determine si lo vincula a proceso. La familia LeBarón encabezará la marcha contra la inseguridad de enero. Pág. 26



Juan Veledíaz	Pág. 5
Luis Carriles	Pág. 20
Juan José Origel	GOSSIP

